

Vivienda

¡Gran gesto! El regalazo que le dio Arturo Calle a una familia que vivía en un furgón

El reconocido empresario colombiano le regaló una vivienda a una familia vulnerable que vivía en la carrocería de un furgón.

1/18/2021



Arturo Calle - Propietario de Arturo Calle - Foto: Alejandro Acosta

La Fundación **Arturo Calle**, junto con la Corporación Minuto de Dios, entregaron una vivienda propia a la familia Orozco García, integrada por una pareja de esposos y un bebé de nueve meses que vivían en la carrocería de un furgón en Bogotá.

El presidente de la fundación, Eduardo Calle, hizo entrega de la vivienda, como parte de las labores que lleva a cabo la organización para generar un impacto social en familias vulnerables, especialmente en el marco de la crisis sanitaria y económica derivada de la pandemia del coronavirus.

“Es una alegría y una satisfacción inmensa. Es un sueño hecho realidad”, aseguró el padre de familia en declaraciones a Noticias Caracol, tras haber vivido en el furgón durante los últimos nueve meses junto con su esposa e hijo.



La entrega de la vivienda se llevó a cabo mediante la Fundación Arturo Calle y la Corporación Minuto de Dios. - Foto: Captura de pantalla de Noticias Caracol

Arturo Calle ha sido uno de los líderes empresariales más destacados por la opinión pública, especialmente desde que se inició la coyuntura sanitaria y económica actual.

Fue uno de los primeros empresarios que se comprometió a seguir pagando a sus empleados durante el fuerte impacto generado por el aislamiento durante los primeros meses de la pandemia en Colombia.

Además, fue uno de los líderes del sector que solicitó a las autoridades locales y nacionales no extender más la cuarentena estricta dado los efectos negativos sobre la economía y el empleo.



Sin embargo, los efectos generados por el contexto atípico han agravado algunos flagelos que estaban presentes en el país previamente, como el desempleo, la informalidad y la calidad de vida de millones de personas.

Mientras transcurría el primer pico de contagios en el país, en marzo del año pasado, la cifra de desempleo llegó a máximos históricos superiores al 20 %.

Los expertos prevén que durante 2021 la tasa se mantendría sobre el 10 % y necesitará ayudas adicionales para bajar, además de ser necesarias algunas reformas para abordar la problemática en materia de informalidad y cobertura de pensiones.

Arturo Calle es el empresario mejor valorado en Colombia, según Merco

Entre tanto, el pasado 15 de enero la Cámara Colombiana de la Construcción (Camacol) celebró la sanción de la Ley de Vivienda y Hábitat, que según el gremio será fundamental para organizar los marcos legales del sector e impulsar la **financiación de viviendas, la construcción de viviendas de interés social, entre otros aspectos.**

La presidenta ejecutiva de Camacol, Sandra Forero, afirmó que “el reconocimiento de la política pública de vivienda y hábitat como una política de Estado sin duda define la importancia de la vivienda y el desarrollo urbano formal como fuente de bienestar y como un instrumento de movilidad social y equidad en el país”.

Arturo Calle, el mejor valorado

Arturo Calle fue elegido a finales del año pasado como el líder mejor valorado del país en la edición 2020 de mercolíderes, una clasificación elaborada por la firma Merco en Colombia.

En el listado, en el que se incluyó a los 100 empresarios más destacados del país, también se resaltó la posición de Carlos Ignacio Gallego, líder del Grupo Nutresa y hace poco elegido presidente de la Junta Directiva de la Andi, **quien en 2019 obtuvo una puntuación de 10.000 sobre 10.000 y se ubicó en la primera posición.**

Camacol aplaude sanción de la Ley de Vivienda y Hábitat

La tercera casilla del *ranking* mercolíderes fue para el presidente del Grupo Bancolombia, Juan Carlos Mora, que el año pasado ocupó la misma posición. En el siguiente renglón aparece el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, quien subió este año desde la octava posición.

El quinto lugar fue para el empresario Carlos Mario Giraldo, presidente del Grupo Éxito, que durante los últimos años se ha mantenido en las posiciones más altas de este listado elaborado por Merco.

Otros líderes empresariales del país que también fueron resaltados por Merco son David Bojanini, Mario Hernández, Gonzalo Pérez, Carlos Arturo Calle Baena, Bernardo Vargas, Efraín Forero, Ricardo Sierra, Eduardo Macías y Juan Esteban Calle.